

## Una imagen vale.... ( ya saben)

Llevo tiempo viendo algunas cosas que no me gustan demasiado en este nuestro sufrido deporte y me explicaré someramente. Nunca he sido alguien obsesionado por el protocolo en su amplia acepción, pero creo que últimamente estamos perdiendo un poco el norte.

El automovilismo, aunque sea a nivel andaluz que es el que manejamos, es un deporte minoritario pero en el que la imagen debe ser siempre nuestra seña de identidad, desde el primer acto de cualquier competición.

La Presentación de una prueba, por ejemplo. Entiendo que en Andalucía entre Mayo y Octubre hace calor pero, os parece lógico estar junto a un alcalde, un concejal, un diputado ó el mismo presidente de la federación, por muy colega que sea, y presentarse en pantalón corto o un pantalón de deporte?. Y en una Entrega de Premios, aunque sea una prueba que no se considere de mucho rango, como un Slalom – aunque para mi todas son igual de importantes-, os parece bien? Mi opinión – ojo que puedo estar equivocado- es que no procede.

Cualquiera de esos cargos políticos que están acostumbrados a ir a actos de todo tipo y que tal vez tengan una o dos veces al año contacto con nuestro deporte, qué imagen damos si el que organiza la prueba se presenta de esa guisa?

Y en el último Slalom también hemos dado una magnifica imagen. Qué pensará y le contará a sus colegas, el guardia civil al que le pidieron que hiciera un test de alcoholemia a los participantes?. Que los que participan en carreras de coches son todos unos borrachos ó al menos algunos.

Creo que estamos perdiendo un poco el rumbo. No es lógico que hasta los últimos participantes de una prueba en Andalucía gaste dinero en polos y camisetas para su equipo, carpas rotuladas, etc y pretendamos dar IMAGEN ante los sponsors e Instituciones de que somos un deporte serio, en el que cuidamos todos los detalles y a veces nos descolgamos con algunas pintas que no proceden.

Ni se me ocurre decir a nadie cómo debe o puede vestirse, ya he adelantado que de protocolo lo justito, pero es muy importante que en los tiempos que corren, una foto, un video esta en la red a los pocos minutos de que haya pasado y lo verá mucha gente. Y no deja de ser la imagen de la competición que con tanto esfuerzo en muchas ocasiones hemos conseguido poner en el Calendario.

La Federación con buen criterio, hace años que prohibió que los equipos suban al pódium de las pruebas en chanclas, camisetas de tirantas, con los monos remangados, etc etc, por una cuestión de imagen. De imagen hacia ellos, hacia nuestro deporte y hacia todos los que, de alguna forma, lo apoyan. Está claro que igual que no es correcto que los niños pequeños suban al pódium con sus padres por una cuestión de protección del menor, el propio gestor del deporte andaluz va a tener que marcar unas normas mínimas para los distintos actos que giran entorno a una competición.

Últimamente se ha liberado a los españolitos de a pie de la corbata en estos tiempos que corren y en actos importantes, hasta ahí podíamos llegar, pero creo que ir correctamente arreglado para cada ocasión es dignificar nuestro deporte, que tanto lo necesita.

Igual que me parece ridícula la norma de que un participante de Slalom se monte en su coche en pleno mes de Julio y no pueda ir en bermudas, no se puede aplicar ese mismo criterio al que dirige la prueba porque es el máximo dirigente de la misma y la imagen ante sponsors, instituciones y autoridades.

Esta ha sido un poco mi reflexión veraniega y que llevo desde el mes de junio dándole vueltas. Debemos cuidar nuestro deporte en todos sus aspectos y es importante aquello de que **“la mujer del César además de serlo tiene que parecerlo”**.

Antes de acabar hay otro tema que estoy empezando a fraguar, pero del que aun necesito mas datos. Se trata de la Copa FAA, ya sabéis ese certamen que diseña, programa y organiza nuestra querida Federación y que anda un poco revuelta últimamente. Las últimas descalificaciones en las verificaciones de oficio han soliviantado un poco los ánimos y es que cuando hay premios en metálico de por medio....

Bueno dejaremos pasar un poco estas calores y ya seguiremos hablando otro dia de este y otros temas que vayan surgiendo y de los que, como siempre, solo me limito a contar lo que pienso o, como dice Sabina, a veces “sin pensar lo que escribo”.

Cuidaros mucho

Nos veremos en las cunetas, espero que por mucho tiempo